



Las universidades de Cuba **prevén retomar las actividades presenciales en septiembre** luego de la interrupción provocada por la COVID-19, reconoció el Ministro de Educación Superior, José Ramón Saborido.

Tras un análisis con especialistas de Salud Pública, las autoridades determinaron el regreso a las aulas en esa fecha, cuando se espera un eventual mejor escenario, precisó en conferencia de prensa.

Como consecuencia de la pandemia, el Ministerio de Educación Superior (MES) intensificó la modalidad de educación a distancia desde marzo de 2020, recordó Saborido.

"Sin embargo, defendemos la permanente existencia de cursos regulares diurnos para el pregrado", enfatizó.

Con ese objetivo, la cartera preparó modelos diferentes para quienes inician la educación superior, para los alumnos que continúan de segundo año en adelante y para el proceso de ingreso a las universidades.

En el caso de los dos primeros esquemas, el MES desarrolla desde ahora actividades que vinculan a los estudiantes con actividades de impacto

social o con asignaturas con potencialidades para su desarrollo a distancia.

Asimismo, tiene en cuenta el período de las vacaciones de verano, previstas entre julio y agosto.

Todas las carreras van a necesitar ajustes curriculares que mantienen la base fuerte de cada especialidad, de acuerdo con el director general de Pregrado del MES, Reynaldo Velázquez.

El venidero año académico iniciaría en el país caribeño en marzo de 2022, mientras que los exámenes para el ingreso a la educación superior aún no tienen fecha precisada, agregó la propia fuente.

CUBADEBATE